
No. 感想　・　気がついたこと

1 親子層の取り込みが難しい。

2
明るく楽しい雰囲気の館内だった。各団体の活動の様子がわかりやすかった。
一部、活動の成果などがわかりにくいところもあった。
富里高校の作品があることで若さを感じさせて良い。

3 様々な団体があることを知った。協働の時代を感じた。

4
各団体の日頃の活動の状況がよくわかった。
改めて活動に気づかせてもらった。
富里市は皆の気持ち（活動）で成り立っている。

5 よくできている。

6 写真での展示はよくわかり、活躍している方々が見える。新しい発見があった。

7 団体数が少ないが頑張って欲しい。

8 多くの団体が活動していることが初めてわかった。

9 コロナ禍のなかだが、皆さんが自分の貴重な時間を使って地域活動をしていて素晴らしいと思った。

10 見やすい配置でよく理解できた。

11 きれいに展示されていて見やすくて良かった。

12 地域での活動がたくさんあること知り、利用してみたいと思った。

13 次々行くたび内容が変わり、いろいろな活動があった。

14 活動がぱっと見てわかると良い。

15 市内に来て１年未満で、市民の方の活動や情報を知ることができてとても楽しかった。

16 老人等の見守り等が盛んになれば助かる。

17
一般の方にもっとアピールする場があるといいと思う。
コロナで大変だが頑張ってください。

18 子どもに関心や意欲を持たせる企画があると良い。

19 スペース内によくまとめてあると思った。

20 あまり知られていないことが多いと思うので、もう少し広めたほうが良いと思う。

21 小さいことがたくさん集まれば大きな一つの力となる。みんなの力で前に進みましょう。

22 団体の方々が工夫されているなと思った。

23
今年はコロナ禍で活動が制限されていて残念だが、次回はまた活気あるフェスタになるよう期待して
いる。

24 明るい雰囲気がとても良かった。

25 コロナでも十分楽しめる展示で良かった。

26 写真だけの展示ではなく、他団体とは違う展示のしかた、立体的な展示など、各団体工夫がほしい。

27 富里の特産物の販売もあったらいい。

28 富高の生徒さんの絵がすごくうまい。

29 コロナ禍で大変ななか、活気が見られ安心した。
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30

小規模な展示スペースをうまく配置していて見やすかった。
飾り付けの色合いも良くてお祭り気分に満ちていた。
もとむくんゆずるくんコーナーも大きな文字と短文で目に飛び込んできて、キャッチーでした。
富高のコーナーでメモの一部が隠れていて気になりました。

31 各団体とも頑張っていると思った。

32 コロナ禍の現況ではこの様な方法での開催もやむを得ない。

33
限られた中で大変、計画企画をされたと思う。
今の状況で大変良い内容だと思う。感謝。

34 自身がもっと勉強したい。

35 知らなかったことがたくさんあってびっくりした。

36 ふくろうプレーパークで遊ぶ子どもの楽しそうな写真がとても良い。

37 もとむくんゆずるくん、直接問い合わせできるといい。

38 写真が多く、活動の様子がわかりやすい。飾り付けも明るい雰囲気で良かった。

39 市内に様々な活動があることを知り良かった。

40 写真等多く良かった。

41 地域の力は本当にありがたい。それぞれの取組が長く続くようサポートお願いします。

42 とてもおもしろかった。特に行灯（あんどん）。

43 初めて来て、こういう催しをしていることがわかり良かった。

44
ワクワクする物や創造性溢れる物がたくさんあり、良い勉強になった。コロナで大変だと思うが続け
てほしい。

45 掲示物の内容をゆっくり見ることができた点。

46
通常のフェスタができないなか、それぞれの活動を発表できる場があって良かった。こういう活動し
ている場所へ市民が興味を持ち足を運んでくれると良い。

47
団体のみなさんがそれぞれ工夫してPRをしている点。広く市民が興味を持って活動に参画する機会
がたくさん欲しい。
これだけで自分も参加しようという気持ちになれるか？でもやらないよりはやった方が良い。

48 市民へのアピール度は？

49
第一小学校区まちづくり協議会広報として毎年参加している。活動内容を広めるために、この場を大
いに利用している。

50
展示場所、大きさちょうど良かった。
今後もこの方式で良いのでは。

51 コロナ禍の中、現場の内容、日頃の活動を知らせていただき、ご苦労に感謝です。

52 各団体の心意気が良かった。

53 簡単でものすごく良い。

54 地域おこしにとても良い活動。

55 頑張ってください。

56 地域に根づいた活動はどんどんアピールしていくと良い。

57 地元でも参考にしたい。

58
イベントの企画はすばらしいが、コロナで緊急事態宣言が出てしまい残念。他の時期に他の方法で
活用できないか考えていただければ幸い。

59 こんな多くの活動団体があることに大変嬉しくなり、私も何か入会したくなった。

60
コロナ禍において行事が中止される中でも出来ることで開催してくれたことに感謝。自分の活動も頑
張りたいと思った。

61 色々な活動を見て楽しくなった。自分たちのところでも公園を作りたいと思っている。

62 コロナの時期、十分です。
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63
みなさん動画や写真を多用した展示で活動内容がよく伝わってきた。もとむくんゆずるくん企画、新
たな活動に関わる人たちが出てきそうで、楽しみな企画です。

64 来年はフェスタができるといいですね。

65 コロナ禍の中、良くまとまって見やすかった。

66 市役所の近くでホタルが見られるのには驚いた。

67 活動に活躍している様子が良くわかる。東金でも盛り上げていきたい。

68 規模が小さいので、コロナ対策上やむを得ないが、残念です。

69 市内で活動している団体の紹介が展示されており、とても興味深く見せてもらった。

70 地域とのつながりを持っていて、優しい富里を感じることができる。

71 このようなカタチも良いなと思った。

72
活動団体のPR動画がそれぞれ工夫して作成されていて興味深く視聴した。今後の大規模フェスタに
活用すると良いですね。

73 これからもこういう企画をやってください。

74
コロナ禍で、従来とは違う形ではありますが、各市民活動の後押しになると思う。市民の皆さんがい
つでも立ち寄りやすい場所だと思うので、これからも頑張ってください。
現在、何シリーズかわかるといいかも。

75 よく活動されています。

76 例年どおりに開催できないが、これがベストだと思う。

77 軽便鉄道を考える会in富里の絵画、機関車駅舎、蒸気機関車の手作りが素晴らしかった。

78 市民活動がよく理解できた。

79 ジオラマを作ってみたい。

80 ひとつの方法として良いと思った。

81 音があったほうが良い。

82 見やすく楽しく見させていただいた。

83 マネキンにフラのドレスを着せてもいいかな。

84 現時点で、特筆事項、内容はない。今後の発展を祈ります。

85 活動内容を説明してくれる人がいるといい。（自分の活動をもっとPRした方がいいのでは）

86
まだまだいろいろな市民活動団体をしている方もいらっしゃると思う。その方たちも表に出て、この様
な場所に発信してほしい。

87
富里高校美術部の作品がとても良かった。ニンジンのポスター素晴らしいので、電車の中に貼られ
たら充分目につくことでしょう。

88
ひよしグリーンロード再生会の活動がとても良いと思った。地域の人たちでまちを美しくするのが、と
てもステキですね。

89 市内で活動している団体が少しずつ多くなっているようで喜ばしい。

90 まちのために市民活動団体はいろんな活動をしているんだなと思った。

91 将来、未来に残す富里を、各団体がそれぞれ頑張っている様子に感激した。

92 様々、市民のために活動されていることに感動した。

93 すべての団体、活動が素晴らしいと感じた。


